

Estuvo implicado en la masacre t

Israel golpea a Hamas con la m

- La eliminación de este líder busca fracturar

Hakham Muhammad Issa Al-Issa, figura histórica y cofundador del grupo terrorista Hamas, fue eliminado durante una operación conjunta del Ejército israelí (IDF) y el servicio de inteligencia Shin Bet en la ciudad de Gaza. Al-Issa ocupaba un alto cargo en la estructura militar del grupo y era responsable del Cuartel General de Apoyo al Combate, desde donde coordinaba ataques con drones, misiles y unidades navales contra objetivos civiles y militares en Israel.

Según el comunicado oficial, Al-Issa fue uno de los artífices de la masacre terrorista del 7 de octubre de 2023, en la que murieron más de mil israelíes. Su trayectoria abarcaba décadas y roles clave en la formación, entrenamiento y reconstrucción de la infra-

estructura militar de Hamas, incluyendo la dirección del Cuartel General de Entrenamiento y su participación en el Consejo General de Seguridad del grupo.

La operación que culminó con su muerte fue parte de una estrategia para desarticular la cadena de mando de Hamas, reducir su capacidad operativa y neutralizar a los responsables de ataques recientes. Israel mantiene desde octubre una ofensiva de gran escala en Gaza, focalizada en destruir túneles, arsenales y centros de comando.

El liderazgo israelí enfatiza que continuarán las acciones contra los cuadros dirigentes y las organizaciones armadas involucradas en ataques contra la población israelí. Mientras tanto, desde el lado palestino denuncian los daños a civiles e